



24/03/2011

Gaz de schiste : opposition de Falco (UMP)

Le sénateur-maire UMP de Toulon Hubert Falco et le président UMP du conseil général du Var Horace Lanfranchi ont exprimé hier leur "ferme opposition" à "l'extraction du gaz de schiste" dans le Var, dans un courrier destiné au préfet.

"Nous vous demandons expressément de prendre en compte notre ferme opposition, autant celle de Toulon Provence Méditerranée que celle du conseil général du Var pour l'extraction du gaz de schiste sur son territoire au nom du principe de précaution [...] tant qu'il ne sera pas démontré que la prospection n'est pas dommageable pour l'environnement et les paysages", écrivent les deux élus de la majorité.

Hubert Falco et Horac Lanfranchi dénoncent notamment un "permis de Brignoles" sollicité par la société américaine Schuepbach Energy LLC, qui concernerait "75% de la surface" du Var.

"Nous souhaitons que les élus locaux soient informés des études qui seront menées sur ces sujets ainsi que des éventuels projets, afin qu'ils puissent émettre un avis sur des opérations qui sont à même de fortement impacter leur territoire", ajoutent-ils.

Soulignant "la biodiversité particulièrement riche" du département, ils jugent que cette extraction n'est "pas acceptable" notamment parce que nombre de "communes tirent une grande partie de leur alimentation en eau potable des nappes phréatiques locales" et que "l'économie repose sur l'attrait touristique des territoires grâce à un environnement et des paysages préservés".